

Tampung keluhan dan Aspirasi masyarakat Desa Susukan agung dalam Acara Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Susukan lebak

Panji R - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 18, 2023 - 12:25



CIREBON - Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Susukan lebak yang dikemas dalam Jum'at Curhat bersama Kapolsek Susukan lebak AKP Soleh Siswoyo S.H. dilaksanakan di Desa Susukan agung dengan peserta Kuwu Susukan agung Ibu

RIA GUMELAR dan perangkat Desa, Anggota BPD serta tokoh Agama, tokoh masyarakat juga perwakilan warga masyarakat Desa Susukan Agung. Jum'at, (18/08/2023).

Dalam kegiatan ini berbagai aspirasi, keluhan dan informasi telah disampaikan oleh masyarakat dari berbagai kalangan di antara adalah Curhatan Ibu RIA GUMELAR yang menyampaikan bahwa Tugas Polisi tidak beda jauh dengan Perangkat Desa dalam melayani masyarakat dan hendaknya harus tetap ramah juga meningkatkan kecepatan dalam bertindak. Kalau pun sekarang juga terbilang sudah respon cepat, kemudian ucapan terima kasih atas kegiatan sekarang ini yang tentunya sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya untuk menyampaikan keluhan, saran maupun Aspirasinya baik berkaitan gangguan kamtibmas maupun keluhan lainnya yang nantinya dapat difasilitasi Kapolsek Susukanlebak ke Muspika baik Kecamatan maupun instansi lainnya.

Aspirasi lain juga disampaikan oleh Ketua BPD yang juga merupakan tokoh agama menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak Kepolisian Polsek Susukanlebak yang telah menyelenggarakan kegiatan ini, sedangkan keluhannya adalah rusaknya jalan Susukanlebak dan padatnya kendaraan sepeda motor terutama saat pagi hari pada jam masuk sekolah dan siang hari dari setelah dhuhur hingga menjelang sore, agar pihak kepolisian bisa memfasilitasi rusaknya jalan agar segera diperbaiki dan solusi untuk kendaraan yang melintas agar tidak saling kebut-kebutan.

Kapolsek Susukanlebak AKP Soleh Siswoyo S.H. juga telah menjawab pertanyaan maupun keluhan masyarakat dan dirinya sudah berkoordinasi dengan pihak terkait melalui rapat Muspika agar perlu adanya dorongan kepada Pemda setempat, namun demikian ayo kita secara bersama-sama saling bahu membahu untuk membenahi sedikit dengan sedikit apa yang menjadi prioritas dan keluhan masyarakat ini.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H. melalui Kapolsek Susukanlebak AKP Soleh Siswoyo S.H. menjelaskan bahwa agar semua masyarakat juga memahami bahwa adanya kegiatan Jumat Curhat ini bukan semata-mata seolah Polsek ini yang harus menanggung apa yang telah disampaikan oleh masyarakat, akan tetapi pihaknya telah membantu dan berkoordinasi dengan pihak atau instansi terkait serta tentunya sesuai prosedur dan aturan yang berlaku.

Kapolsek Susukanlebak AKP Soleh Siswoyo S.H. juga menyampaikan bahwa masyarakat juga tetap harus selalu menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif sebagai modal utama dalam menunjang segala aktivitas di masyarakat.